

Almería acogerá el certamen internacional 'Música visual, sinestesia, ciencia y arte 2012'

Dotado con premio de la Diputación de Granada

Viernes, 13/01/12 11:09

GD

El Certamen Internacional 'Música visual, sinestesia, ciencia y arte 2012' ([MuVi3 \(http://www.sinestesia2012.info/\)](http://www.sinestesia2012.info/)), que se celebrará en el auditorio de la Universidad de Almería del 16 al 19 de febrero de 2012, es una exposición internacional y certamen paralelo incluido en el IV Congreso Internacional de Sinestesia Ciencia y Arte, que se celebrará en Almería.

La Fundación Internacional [Artecittà \(http://www.artecitta.es/\)](http://www.artecitta.es/), después del éxito obtenido en el primer congreso internacional -como acto inaugural de su constitución-, celebrado en Cuevas del Almanzora (Almería), decidió, en colaboración con la Universidad de Granada y la Universidad Politécnica de Milán, organizar el II Congreso Internacional de Arte y Sinestesia con el propósito de mostrar y reunir los avances realizados por investigadores y expertos europeos y norteamericanos de gran prestigio en cada uno de los numerosos aspectos de la Sinestesia.

Con un enfoque interdisciplinar, el congreso estuvo especialmente dirigido a neurólogos, psicólogos, artistas, lingüistas, historiadores del arte, músicos, educadores e investigadores en discapacidades sensoriales, estudiantes y sinéstetas en cualquiera de sus categorías. El comité organizador, internacional, ha decidido celebrar el tercer congreso en Granada por la gran acogida que tuvo este tipo de investigaciones interdisciplinares emergentes, propuestos por F.I.A.C. en el 2007 y por ser una ciudad marcada culturalmente y que, en aspectos científicos y de investigación, se está revelando con gran fuerza.

Se abre nuevamente convocatoria para participar en el acto paralelo denominado MuVi -Música Visual-, dirigido a artistas, músicos, diseñadores, profesores y estudiantes de universidad con proyectos artísticos relacionados con color y sonido. En esta segunda edición, se dotará un premio a la mejor obra presentada. La convocatoria se abrió en junio de 2008.

La Fundación, en colaboración con la Diputación provincial de Granada, nuevamente, organizará con los trabajos seleccionados una exposición paralela durante las fechas del congreso. La Diputación promocionará a los artistas seleccionados en sus circuitos culturales.

Me gusta

Enviar

Twitter

< 0

AGREGUE SU COMENTARIO

Su Nombre (requerido)

Su Correo Electrónico (no será publicado) (requerido)

Su Sitio web

[Granada Digital](http://twitter.com/intent/screen_name=granadadigital)
Granada Digital
granadadigital
(http://twitter.com/intent/screen_name=granadadigital)

[granadadigital \(http://twitter.com/granadadigital\)](http://twitter.com/granadadigital)
condenado a 20 años por el as del Castillo [ow.ly/8s6UQ \(http://ow.ly/8s6UQ\)](http://ow.ly/8s6UQ) 9 minutes ago
([http://twitter.com/granadadigital/status/reply \(http://twitter.com/granadadigital/status/reply\)](http://twitter.com/granadadigital/status/reply) in_reply_to=157785246530666496) · retweeted (http://twitter.com/intent/retweet?tweet_id=157785246530666496) · favorited (http://twitter.com/intent/favorite?tweet_id=157785246530666496)

 (<http://twitter.com>)

(<http://twitter.com>)